

MEDIATOR

Koramil 0824/04 Sukowono Bersama Aparat Terkait, Amankan Sholat Idul Fitri Sekaligus Awasi Prokes Warga

Siswandi - JEMBER.MEDIATOR.CO.ID

May 3, 2022 - 11:43



JEMBER - Upaya pencegahan lebih baik daripada mengobati, menjadi moto aparat diwilayah, bahkan disaat warga melaksanakan Sholat Idul Fitri 1443 H pun diingatkan untuk selalu mengenakan masker. Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/04 Sukowono pada Senin 02/05/2022.



Pengawasan protokol kesehatan dilakukan di sejumlah tempat ibadah, yang ramai dipadati jamaah yang melaksanakan sholat Idul Fitri 1443 H, terutama di Masjid Jami' Al Fatah yang berlokasi di pusat keramaian dekat Pasar dan Pertigaan Kecamatan Sukowono.

Pengamanan dan pengawasan Protokol kesehatan (Prokes) melibatkan Personel Koramil 0824/04 Sukowono 4 orang, Polsek 8 orang, Satpol PP 4 orang serta tenaga kesehatan 3 orang dan relawan 4 orang.

Menurut Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M Ismuni, saat kami wawancarai pada 03/05/2022 menyatakan, kegiatan tersebut sekaligus kita lakukan karena keterbatasan personel dan kebetulan pada saat tersebut dipastikan warga akan memadati masjid-masjid untuk beribadah sholat Idul Fitri.

Kita lakukan sosialisasi di jalan kepada para jamaah yang berangkat ke Masjid untuk mematuhi protokol kesehatan, kita bagikan masker bagi yang tidak mengenakan masker, hal ini kita lakukan dengan santun dan humanis. Sehingga mereka memahami dan mau mematuhi arahan dari aparat, kita juga mengamankan mereka yang menyeberang jalan hingga pengamanan pelaksanaan sholat Idul Fitri tersebut selesai.

Kegiatan dapat berjalan lancar dan aman, hal ini disamping dalam mewujudkan rasa aman warga, juga sebagai upaya untuk melindungi warga dari bahaya penyebaran Covid 19. Jelas Danramil Sukowono.



Terkait kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa pada kesempatan apapun kita harus melindungi warga, termasuk dalam melaksanakan Idul Fitri ini, disamping mengamankan ibadahnya kita juga mengamankan warga dari penyebaran Covid 19.

Jangan sampai pasca ramadhan dan idul Fitri ini, terjadi lonjakan kasus Covid 19 seperti pada tahun sebelumnya. Inilah tugas kita semua dalam mengendalikan pandemi Covid 19 ini, agar semakin menurun dan melonggarkan level pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di Kabupaten Jember dan warga semakin leluasa beraktifitas, dan perekonomian kembali meningkat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)